

会員各位

令和2年6月1日
会津若松市倫理法人会
会長 平田 信良

モーニングセミナー通常開催のお知らせ

日頃は、倫理活動にご尽力いただき誠にありがとうございます。

やっと自粛も緩和され、今週のモーニングセミナーから元どおりシゲキビルに集まっての開催となります。良かったですね！web も便利で良いけどやはり実際にお会いして顔を見て話ができることが一番です。

少し身体が鈍った？方もいるかもしれませんが、今度の木曜日は是非会場にてお会いしましょう！

モーニングセミナー朝礼と食事会はありますが、よろしくお願いします。

今後はどうしても参加が難しい方や途中で抜きたい方などのためにZOOMでの同時配信を行います。お知り合いの方にお知らせして、倫理法人会のMSを体験してもらい入会に繋げるのも良いかと思えます。

県内の倫理法人会では、6月いっぱい県外からの講師の派遣はございません。

しかしながら、昨今の外出の際と同じように、念のためのマスクを着用、入り口では、手の消毒液使用をお願いいたします。

そして、三密を避けて間隔をあけての席、会場となります。

また、発熱のある方のご入場を禁止させていただきます。

コロナとうまく付き合いながら会を盛り上げていきましょう！

今週木曜日の朝は、シゲキビルで皆様の笑顔をお待ちしています。